



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Midland fait ses débuts au salon du 2 roues avec un stand dédié

Midland, la marque emblématique d'intercoms pour motards, est fière d'annoncer sa première participation avec son propre stand au Salon du 2 Roues, l'événement national incontournable pour tous les passionnés de moto.

Une expérience unique pour les passionnés de moto

Lors de cet événement majeur, Midland présentera sa gamme d'intercoms sur un stand vitrine conçu pour offrir une expérience immersive aux visiteurs. L'objectif est de permettre aux motards de découvrir et d'essayer nos dispositifs, tout en bénéficiant de conseils personnalisés par les experts Midland pour choisir l'intercom qui répondra le mieux à leurs besoins. Un service d'installation des appareils sur les casques sera également proposé aux clients qui feront l'acquisition d'un intercom Midland durant l'événement. En plus de cela, une réplique de la célèbre moto de Tron sera présente sur le stand, offrant aux visiteurs une occasion unique de prendre des photos mémorables et les partager sur les réseaux sociaux. Cette attraction ajoutera une touche de science-fiction et de futurisme à l'expérience Midland, rendant la visite encore plus inoubliable.

Un Partenariat avec Speedway

Midland est ravi de collaborer avec son partenaire Speedway, qui assurera la vente de nos intercoms directement sur place. Cette synergie permet à Midland de se concentrer sur l'assistance et l'installation des intercoms sur les casques des clients, offrant ainsi un service complet et pratique aux visiteurs du salon.

Rencontre avec les influenceurs Midland

Pour renforcer notre présence et engager la communauté des motards connectés, les influenceurs **LARTIST**, **CLEMOTO**, et **JULSS** seront également présents sur le stand Midland. Ces figures emblématiques de la moto partageront leurs expériences avec les intercoms Midland, échangeront avec les visiteurs, et apporteront une dynamique unique à l'événement. Ne manquez pas l'occasion de les rencontrer en personne et de découvrir leurs conseils avisés.



Un Tirage au Sort Exceptionnel

Pour célébrer cette première participation, Midland organise un tirage au sort exclusif. Chaque visiteur qui achètera un intercom Midland pendant l'événement aura la chance de remporter un exemplaire dédicacé du livre de l'illustre pilote Valentino ROSSI. Ce cadeau unique fera le bonheur des passionnés de moto et des fans de légende italienne, une opportunité exceptionnelle de posséder un morceau d'histoire de MotoGP.

Le Salon du 2 Roues 2025 se tiendra à l'EuroExpo à Chassieu (69) du 13 au 16 février 2025. Venez nous retrouver sur le stand 63B014 pour vivre une expérience inédite avec Midland.

Contact Presse :

BELTRA Julie
J.beltra@alanfrance.fr
06.46.54.78.46

À propos de Midland : Midland est un acteur majeur dans la conception et la fabrication d'intercoms pour motards. Avec des décennies d'innovation et d'expertise, la marque s'engage à offrir des solutions de communication fiables et performantes pour les passionnés de moto du monde entier.

À propos de Speedway : Speedway est un distributeur de référence dans le domaine des accessoires et équipements pour motards. Partenaire de confiance de Midland, Speedway assure la disponibilité des produits de la marque dans ses points de vente et lors des événements majeurs.